

tanten; Übergabe von Petitionen oder Protestresolutionen, die auf eine Diskriminierung der führenden Repräsentanten bzw. der gesellschaftlichen Verhältnisse der DDR gerichtet sind.

Repräsentanten der DDR; Schutz führender

differenzierter Einsatz geeigneter Kräfte, Mittel und Methoden zur erfolgreichen Abwehr und Verhinderung von → Angriffen auf führende Repräsentanten.

- I
- Es muß vor allem verhindert werden, daß
- Angriffe auf Leben oder Gesundheit! führender Repräsentanten der DDR und ihrer ausländischen Gäste begangen werden bzw.
 - die Tätigkeit führender Repräsentanten der-DDR und ihrer ausländischen Gäste mit Gewalt oder durch Drohung mit Gewalt unmöglich gemacht oder behindert wird.

Dabei sind die Potenzen des operativen Zusammenwirkens zu nutzen.

In Vorbereitung und Durchführung von Auslandsreisen führender Repräsentanten sind durch die zuständigen Linien und Diensteinheiten des MfS konkrete Koordinierungsfestlegungen zu deren Schutz zu treffen. Unter besonderen politischen und politisch-operativen Bedingungen (bei Großveranstaltungen, politischen Höhepunkten, Hinweisen auf geplante oder beabsichtigte Gewaltakte) haben die Leiter der operativen Diensteinheiten den Schutz der 1. Sekretäre der Bezirks- und Kreisleitungen der SED zu gewährleisten.

Revanchistenorganisationen

gesellschaftliche Organisationen im imperialistischen Herrschaftssystem, deren erklärtes Ziel die Wiedererlangung der in Aggressionskriegen verlorenen Gebiete und Einflusssphären sowie die Vergeltung für die erlittene Niederlage ist. Sie mißachten die im Ergebnis des II. Weltkrieges eingetretenen Veränderungen und streben nach deren Revidierung. Ihre Ansprüche stehen im Widerspruch zum Völkerrecht. In der Periode des Kalten Krieges entstand besonders in der BRD ein weitverzweigtes und tiefgestaffeltes Netz des organisierten Revanchismus in Gestalt der Landsmannschaften, Vertriebenenverbände, ihrer Jugendorganisationen, spezieller Institutionen und Einrichtungen, deren entspannungsfeindliche Politik insbesondere gegen die Länder der sozialistischen Staatengemeinschaft gerichtet ist. Das Vorgehen dieser Kräfte ist von extremem, militantem Antikommunismus, von antisowjetischer Hetze